

**Octubre 16 de 2015**

**Participa UNACH en la XLV Sesión Ordinaria del CUPIA celebrada en Aguascalientes**

- Evalúan miembros de ANUIES y autoridades federales en materia de calidad y pertinencia
- Destaca el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el compromiso de la institución con el aumento de la matrícula.

**Aguascalientes, Aguascalientes.-** Integrantes del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA) de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y autoridades federales, sostuvieron una reunión de trabajo con el fin de intercambiar experiencias en torno al fortalecimiento de la educación superior.

Tal encuentro que se suscitó en el marco de la XLV Sesión Ordinaria del CUPIA, fue encabezada por el Secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, el Secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Jaime Valls Esponda y el Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes.

En el evento desarrollado en la Universidad Autónoma de Aguascalientes y del cual participaron Rectores y representantes de más de 80 instituciones de educación superior, también abordaron lo relacionado con el financiamiento, cobertura y el aumento de la matrícula con calidad y pertinencia.

De la misma manera, en este acto, del cual formó parte el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, se efectuó un análisis relacionado con el fortalecimiento de la infraestructura, la investigación, innovación científica, académica y tecnológica.

Entrevistado tras la conclusión de esta Sesión, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández reiteró el compromiso institucional de continuar aumentando la matrícula de estudiantes, a fin de que un mayor número de jóvenes tengan acceso a la educación superior, tal como ocurrió en el presente ciclo escolar, donde se registró un incremento del cinco por ciento con respecto al mismo periodo del año anterior.

Recalcó que comprometidos con la calidad y pertinencia educativa, la UNACH desarrolla y oferta programas de estudios a nivel licenciatura y de posgrado, que respondan a las necesidades del estado y del país, desde donde nacen proyectos de alto contenido y responsabilidad.

Apuntó que en congruencia con su Proyecto Académico 2014-2018, estrecha sus vínculos de cooperación con los tres órdenes de gobierno, los sectores económicos y sociales, a la par que da seguimiento a los planes estatal y federal que en materia de educación se llevan a cabo.